



Winterthur, 15. November 2025

NEUE VERANTWORTLICHKEITEN: INFORMATION ZUR NEUEN GESCHÄFTSFÜHRUNG VON PRO ADELPHOS

Liebe Spenderinnen und Spender

Mission Without Borders, in der Schweiz unter dem Namen Pro Adelphos tätig, freut sich, bekannt zu geben, dass Benjamin Doberstein im Dezember 2025 dem Hilfswerk als neuer Geschäftsführer beitreten wird. Unter der Leitung von Benjamin Doberstein wird das Schweizer Team sich mit uns dafür einsetzen, Unterstützung für unsere Arbeit zu gewinnen, die Aufmerksamkeit auf die Situation in Osteuropa zu lenken sowie Menschen zum Gebet für unser Wirken und all jene zu ermutigen, denen wir helfen. Wir haben es uns zum Ziel gesetzt, Menschen in Osteuropa zu Jesus Christus zu führen und den in bitterer Armut lebenden Menschen zu helfen, den Kreislauf der Armut zu durchbrechen und Hoffnung für die Zukunft zu gewinnen.

Benjamin Doberstein lebt mit seiner Familie in der Nähe von Zürich und ist Mitglied einer Freien Evangelischen Gemeinde (FEG). Er verfügt über langjährige Erfahrung im NGO-Sektor. Unter anderem war er bei Christian Solidarity International und zuletzt bei der Schweizerischen Bibelgesellschaft tätig. Der ausgebildete Jurist bringt sowohl umfassende Berufserfahrung als auch Expertise im NGO-Bereich mit, insbesondere im Fundraising.

Mission Without Borders sammelt weltweit in zwölf Ländern Spenden und ist in sechs osteuropäischen Ländern aktiv, darunter in der Ukraine.

Benjamin Doberstein sagt:

«Es begeistert mich, wie die Stiftung Pro Adelphos Hoffnung zu Menschen in grosser Armut bringt. Ich freue mich sehr darauf, mit meiner Erfahrung Teil des Dienstes von Pro Adelphos sein zu dürfen. Im internationalen Verbund von Mission Without Borders, gemeinsam mit dem kompetenten Team und dem engagierten Stiftungsrat, werden wir auch weiterhin Hoffnungsbringer für Menschen in extremer Armut sein. Zusammen mit unseren treuen und engagierten Unterstützerinnen und Unterstützern können wir nachhaltige, lebensverändernde Perspektiven schaffen, damit Familien sich aus den Fesseln der materiellen und geistlichen Armut befreien können.»

Freundliche Grüsse

Ihr Team von Pro Adelphos Schweiz

Carla Rodrigues,
Patenschaften & Projekte
Pro Adelphos Schweiz

Stefan Piller,
Stiftungsratspräsident

Stephen Young,
Internationaler CEO und
Direktor der Stiftung